
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

月 の 行事 予

稚内南小学校だより「まこと」 

定
日 曜 行 事 予 定 

５日 水 スキー学習（５年） 

６日 木 新一年生１日入学 

南中体験入学 

スキー学習（３年） 

１０日 月 活動委員会 

１１日 火 建国記念の日 

１２日 水 スキー学習（１年） 

１３日 木 スキー学習（２・４年） 

１７日 月 参観日（３・６年） 

１８日 火 参観日（１・５年、きらり） 

１９日 水 参観日（２・４年） 

２０日 木 スキー学習（２・３年） 

２１日 金 短縮日課 

２３日 日 天皇誕生日 

２４日 月 振替休日 

２５日 火 全校集会 

２６日 水 児童会選挙 

２７日 木 スキー学習（２年１組） 

 

  

 

  １月１５日、３学期の始業式を行いました。前日

の暴風雪のため、歩道や駐車場に吹きだまりがあり、

登校の際は保護者の皆様に対応していただきありが

とうございました。 

３学期も引き続き、本校の教育活動へのご支援・ご

協力をお願いいたします。 

 

～ご協力ありがとうございました～
 

 

 

１２月に実施しました「学校評価（後期）アンケート」のご協力、ありがとうございました。結果を

分析し、３学期以降また次年度の教育活動に活かしていきます。 

調査結果を十分に踏まえ、児童一人一人に確かな学力・自立する力を身につけられるよう、授業改善

や学習習慣の改善、教育活動の改善に努めます。 

次ページには、抜粋した結果と分析・改善を掲載しております。さらに詳しい結果につきましては、

学校ホームページに載せてありますのでご覧ください。 

（ＨＰのURL・QRコードは上に掲載しております） 
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■QRコード 

  

 

  ２月 17･18･19日は参観日となっています。 

今年度最後の参観日です。１年間の子どもたちの成

長をぜひ見に来てください。また、参観後の懇談では、

１年間の成長と進級に向けてのことを、担任と共有し

ていただく機会になればと考えます。 

たくさんの保護者の皆様の参観をお待ちしておりま

す。 

 

５・６年生算数科の授業においてＴＴ指導を行って

いた中田明子先生が、この度、出産のため退職される

ことになりました。 

今週から、本校の業務支援員の渡部恒久先生が、3

月終業式までＴＴ指導に入ることになりましたので

お知らせいたします。 

 

https://wakkanai-minami-e.edumap.jp/


 

保護者アンケートから児童アンケートから（一部）

〈保護者、自由記述欄から〉 

・家庭学習の答えを配信してほしい（答え合わせに必要、子どもが答えを見ながらやってしまう･･･） 

・ゲームやスマホの時間が家で長くなってしまう 

・スキー授業とカーリング授業を他の学校と統一してほしい 

○主体的な学びを促し、「わかった」「できた」と感じる授業作り、他者とのやり取りや発表したりする場を適切に設

定した授業づくりへの肯定的な意見の割合が多く、保護者の皆様にも理解されてきていると考えます。 

○学校と家庭・地域との連携においても肯定的な意見の割合が多く、さらに学校と家庭の相互理解を進めます。 

◆スキー・カーリングについては、他学校の体制も参考にして、令和７年度から５・６年生はカーリング学習に移行

します。４年生からカーリングとなる小学校が市内にはありますが、本校では１･２年のスキー学習はグラウンド

を使用しているため、こまどりスキー場で行う３･４年生の２年間のスキー学習は必要と考えています。 

◆学校内だけではなく学校外での生活(過ごし方)について、学校と家庭・地域と連携していきます。 

◆ネットに触れる時間は、保護者の皆様のご協力のおかげで守られつつありますが、使い方についての指導を継続し

ます。 

◆家庭学習の内容（答えの配信・保護者と連携の工夫）と在り方（タブレットの活用）について、来年度に向けて保

護者の皆様の意見も伺いながら検討を進めます。 


